

Libreville, le 20 février 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

Son Excellence Monsieur Masao KOBAYASHI, Ambassadeur du Japon, et le Docteur NSI Alexandrine, Médecin Chef du Centre de Traitement Ambulatoire de Libreville, en présence de Monsieur ROTIMBIO Charles Alain, Directeur Général Adjoint du Ministère de la Santé représentant le Ministre délégué du Ministère de la Santé empêché, ont procédé le 20 février 2015 à la cérémonie de remise de don pour le « Projet d'Aggrandissement du CTA Libreville » financé par le Gouvernement Japonais. Ce projet dont le montant s'élève à près de 52 millions de F.CFA a été réalisé dans le cadre du programme de la coopération bilatérale entre le Japon et le Gabon dénommé « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

A travers ce projet, le Centre connaîtra une nette amélioration des conditions de traitement et de consultation des patients ainsi que l'augmentation de la capacité d'accueil des patients dans un environnement hygiénique. En effet, le projet a réalisé la réfection du bungalow principal, la construction d'un bâtiment annexe, et la mise à disposition des équipements pour les bureaux et de la cuisine destinés au personnel et aux personnes malades.

Renouvelant son engagement dans la lutte contre le maladie VIH/SIDA, le Gouvernement Japonais souhaite vivement que ce projet contribue grandement aux efforts déployés par le Gouvernement Gabonais en vue d'atteindre les Objectifs du « Pact Social » et l'amélioration de l'état de santé et le bien-être des populations gabonaises.